



**Mahasiswa PMM UMGO dari 48 Perguruan Tinggi Berkumpul untuk Silaturahmi dan Bukber di Masjid Darul Arqam Gorontalo: Suasana Kumpul yang Penuh Semangat dan Kebahagiaan!**

## **Description**

## Mahasiswa Merantau ke Gorontalo untuk PMM Batch 4 Tahun 2024

Tradisi buka puasa bersama atau bukber menjadi momen penting di bulan Ramadan. Hal ini juga dialami oleh 78 mahasiswa dari 48 Perguruan Tinggi di Indonesia yang datang merantau ke Gorontalo, tepatnya di Universitas Muhammadiyah Gorontalo dalam kegiatan Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) batch 4 Tahun 2024.

### Agenda Kegiatan Modul Nusantara

Selain berbuka puasa bersama, mahasiswa juga mengikuti beberapa agenda kegiatan dalam rangkaian Modul Nusantara di Masjid Darul Arqam Gorontalo. Agenda kegiatan tersebut meliputi Kebhinekaan Kunjungan ke Masjid Darul Arqam, Kontribusi Sosial dengan menyiapkan kudapan berbuka, serta Diskusi dan penyampaian materi bersama Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Provinsi Gorontalo.

### Peran Muhammadiyah dalam Menjaga Toleransi

Ketua PWM Gorontalo, Dr. Sabara Karim Ngou, menyambut baik kehadiran mahasiswa PMM dan mengadakan Diskusi terkait Peranan Muhammadiyah dalam Menjaga Toleransi dan Pengaruhnya terhadap Pancasila. Beliau menekankan pentingnya silaturahmi dan saling mengenal antar umat beragama.

### Masjid Darul Arqam Sebagai Pusat Dakwah Muhammadiyah

Dr. Sabara juga menyoroti peran Masjid Darul Arqam sebagai pusat dakwah Muhammadiyah di Provinsi Gorontalo. Beliau menggarisbawahi bahwa Muhammadiyah adalah organisasi dakwah yang tidak hanya dikenal di Indonesia, tetapi juga di seluruh dunia, dengan dukungan kuat terhadap nilai-nilai toleransi.

### ### Pentingnya Pancasila dalam Muhammadiyah

Pancasila dianggap sebagai dasar negara Indonesia, dan Muhammadiyah memegang teguh komitmennya terhadap Pancasila sebagai Negara kesepakatan dari perjanjian yang diakui. Organisasi ini juga sangat mendukung toleransi antar umat beragama, sebagai buktinya dengan keberhasilan membangun Perguruan Tinggi Muhammadiyah di daerah mayoritas non-muslim.

### ### Muhammadiyah: Diterima di Seluruh Kalangan Umat Beragama

Dalam penutupannya, Dr. Sabara menegaskan bahwa Muhammadiyah telah diterima di seluruh kalangan umat beragama, tidak hanya sebagai organisasi dakwah Islami, tetapi juga sebagai wadah bagi toleransi dan kerukunan antar umat beragama. Darul Ahdi Wa Syahadah merupakan prinsip yang dipegang teguh oleh Muhammadiyah dalam menjalankan aktivitas dakwahnya.

## Ringkasan

Sebanyak 78 mahasiswa dari 48 perguruan tinggi di Indonesia merayakan bukber bersama di Universitas Muhammadiyah Gorontalo dalam kegiatan Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) batch 4 Tahun 2024. Mereka juga mengikuti berbagai agenda menarik seperti kunjungan ke Masjid Darul Arqam dan diskusi tentang peranan Muhammadiyah dalam menjaga toleransi dan Pancasila. Bagaimana pendapat Anda tentang pentingnya silaturahmi antarumat beragama dan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari? Apakah Anda pernah mengikuti kegiatan serupa? Silakan bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)